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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta dell’11/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno undici del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, 

convocato dal Presidente con avviso prot. n.1799234 del 21/12/2018 ai sensi delle vigenti norme di legge 

statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta 

il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario il Consigliere Pietro Buonpasso, 

coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Cons. Antonino Tuzzolino. 

Alle ore 09:45 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale sono 

assenti i Conss. Buccola, Dentici, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss. Ruggiero, Sinopoli e il Vice Pres. Schiera con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura dei verbali di seduta dei giorni 09 e 10 u.s. 

Il Segretario – Legge i documenti. 

Alle ore 10:05, nel corso della lettura dei verbali, entrano i Conss. Buccola, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente – Comunica che in via Salso c’è stato un cedimento fognario e ha contattato l’AMAP 

affinchè intervenisse immediatamente per il ripristino. Comunica inoltre, che in via Ruffo di Calabria un 

tratto di montagna è caduto e ha invaso la carreggiata. La stessa via, per motivi di sicurezza, è stata chiusa al 

traffico. Informa che al termine della seduta sarà eseguito un sopralluogo sul posto insieme ai tecnici 

competenti e incaricati. 

Alle ore 10,14 esce, per motivi istituzionali, il Vice Pres. Schiera. 

Il Cons. Sinopoli – Informa che in corrispondenza del civico 701 di Corso Calatafimi, sono state 

ripristinate le 2 buche. Inoltre, stamattina ha avuto contatti con gli operatori dell’Open Fiber per il ripristino e 

la messa in sicurezza della strada. Ancora, ha chiamato l’AMG per il ripristino dell’impianto di 

riscaldamento nel plesso Marcellini della scuola primaria dell’infanzia. 

Il Presidente – Dice che i tecnici del Settore Manutenzione si recheranno sul sito per la risoluzione 

del problema. Precisa che il medesimo problema è vissuto anche dagli alunni all’interno del plesso Gioberti 

dell’Istituto Comprensivo Scinà – Costa. 

Il Cons. Lupo – Rinnova la richiesta d’intervento di potatura in via Altofonte e piazza Pagliarelli, già 

fatta negli anni fra il 2017 e 2018. Chiede di conoscere la programmazione da parte del Settore Ville e 

Giardini al fine di comprendere quando sarà compiuto l’intervento. Attende risposta. 

Il Cons. Di Vincenti – Chiede se si può intervenire da monte a valle sulle vie Decano e Santicelli per 

la messa in opera dell’asfalto. 

Il Presidente – Mette al corrente che adesso l’AMAP sta eseguendo dei lavori in via Decano e, alle 

ore 10:45 nel chiudere i lavori di seduta, invita i Consiglieri a raggiungere la via Ruffo di Calabria, dove 

sarà eseguito il sopralluogo per capire quale sarà la procedura dell’intervento al fine della risoluzione del 

problema.    

  

 Il Segretario Il Presidente 

Consigliere di Circoscrizione (Silvio Moncada) 

 (Pietro Buonpasso) 
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